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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成３０年３月定例会  

 

１番 森 山 喜 久 議員 

１ 臨時・非常勤等職員について 

(1) 臨時・非常勤等職員の配置状況について 

(2) 会計年度任用職員制度導入について 

２ 教育環境の整備について 

(1) 小中学校の空調整備について 

(2) ＩＣＴ環境の状況とその整備計画について 

３ 農業振興について 

(1) 山陽小野田市の農業の状況について 

(2) 山陽小野田市の農業の今後の展望について 

 

２番 奥   良 秀 議員 

１ 山陽小野田市立山口東京理科大学薬学部増築工事について 

(1) Ａ、Ｂ棟個々の工事の現状について工期、進捗率、金額の答弁願いま

す。工期は、年月日完成で、進捗はパーセントで、また金額は当初予算

金額、入札金額、変更追加金額、現時点の請負トータル金額で答弁願い

ます。 

(2) Ａ、Ｂ棟個々の今後の予定について工期、進捗、金額の答弁願います。 

(3) この度の工期延長、ペナルティなしという措置は今後の入札制度に不

公平感を生み出すのではないか、答弁願います。 

(4) Ａ棟完成遅延での学生、教授、民間委託業者への影響はいかほどか、

答弁願います。 

２ 市内小中学校のイジメと学級崩壊について 

(1) イジメと学級崩壊の現状について、答弁願います。 

(2) イジメと学級崩壊の定義について、答弁願います。 

(3) イジメや学級崩壊に対応する教職員の教育、指導について、答弁願い

ます。 

３ 市役所駐車場の利用、活用について 

(1) 駐車場の利用状況について、答弁願います。 

(2) 管理体制について、答弁願います。 
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(3) 利用、活用等の今後の課題について、答弁願います。 

 

３番 中 岡 英 二 議員 

１ 山陽小野田地方卸売市場の活性化について 

(1) 現状とその問題点について 

(2) 小野田中央青果と青果販売会社の関係について 

(3) 小野田中央青果の改革案と将来の構想について 

２ 学校給食センターの実施について 

(1) 食材の仕入れについて 

(2) アレルギー対策と緊急時対応について 

(3) センター化による諸問題について 

３ 山陽小野田市の今後の交通網構想について 

(1) 市全体の交通網構想とその実施について 

(2) 南部地区のデマンド交通の実施について 

(3) ＪＲ小野田駅のバス路線の不便さの改善について 

(4) バス事業者への補助金について 

 

４番 吉 永 美 子 議員 

１ 東日本大震災被災地への支援について 

  現状と今後の予定を聞く。 

２ 総合計画の実施に当たり市長の思いについて 

(1) 市民の一体感の醸成への思いを聞く。 

(2) 職員のモチベーション向上への思いを聞く。 

３ 市民の健康づくりについて 

(1) 健康マイレージ事業を実施するに当たり、留意点を聞く。 

(2) 学校におけるがん教育及び心肺蘇生教育の取組を聞く。 

４ 芸術文化によるまちづくりの推進について 

ガラス文化推進のための取組を聞く。  

 

５番 岡 山   明 議員 

１ 都市公園他の管理について 

(1) 浜河内緑地、東沖緑地の環境、安全面は大丈夫か。 

(2) 低木・高木を管理基準のもとで剪定等管理されているか。 

(3) 東沖緑地とサッカー場との出入口（接続口）の見直しはどうか。 

(4) 市の天然記念物として、ハマセンダン・糸根の松原の管理状況はどう

か。 
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２ 子育て支援として学校給食費の無償化について 

(1) 給食費の収納率の状況はどうか。 

(2) 給食センター移行後の管理・運営、公的会計制度を含めてどうか。 

(3) 段階的な無償化の考えはどうか。 

３ 火災や小規模災害の対応について 

(1) 市への連絡体制はどうか。 

(2) 市の早期対応は大丈夫か。 

(3) 支援体制は大丈夫か。 

 

６番 伊 場   勇 議員 

１ 行政運営の充実に向けた市職員の人材育成と人事管理について 

(1) 人材育成基本方針の実績と成果について 

(2) 研修の取組体制の考え方について 

(3) 人事評価制度についての現状について 

(4) 人事異動において職員の適正配置の考え方について 

(5) 次世代リーダーの育成や女性活躍推進について 

  進捗状況と今後の取組について 

２ 安心安全なまちづくりについて 

(1) 市としての減災・減犯罪への取組状況について 

(2) 病院、警察、消防との連携状況について 

(3) 防災メールの活用状況と効果について 

(4) 学生消防団の今後の活用と効果について 

 

７番 中 村 博 行 議員 

１ 選挙投票率について 

(1) 投票率の低下対策についての考えを問う。 

(2) 中学生市議会が開催されたが、市としての評価と児童生徒への更なる

主権者教育等、選挙啓発は考えているか。 

(3) ショッピングセンターや大学での期日前投票所の設置が他市でできて

なぜできないか。 

(4) 高齢者の投票率維持について、サポート等を考える時期に来ていると

思うがどうか。 

２ 更生保護について 

(1) 保護観察処分が解除された若者の就労について、他市と同程度の支援

はできないか。 

(2) 観察所に登録されている協力事業所に対しての評価、優遇策は考えら
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れないか。 

(3) 山陽更生保護女性会の活動については評価されていると思うが、何ら

かの支援は考えられないか。 

３ オートレース事業について 

(1) 近年、売上げは下げ止まり傾向との発言があったが、山陽場及び全国

の状況はどうか。 

(2) 具体的な売上向上策について問う。 

(3) 期待された四重勝単勝式車券は不発のようだが、他の方式車券の導入

は検討されているか。 

(4) 累積赤字等の返済を含む財政計画はどうなっているか。 

(5) 不要と思える広大な駐車場の利用についての考えを問う。 

 

８番 大 井 淳一朗 議員 

１ 提案制度について 

(1) 「課長提案制度」の導入に至るまでの経緯、得られた効果及び今後の

課題について問う。 

(2) 現在ある「職員提案制度」の実績状況と活性化に向けた取組について

問う。 

(3) 公益的な活動を行う市民団体や民間事業者などが、市と協働で取り組

むことにより地域課題の解決や市民サービスの向上につながる事業を提

案する「市民協働政策提案制度」の導入について問う。 

 ２ 自主財源の確保について 

(1) サポート寄付（ふるさと納税）の実績状況と今後の方向性について問

う。 

(2) クラウドファンディング活用の可能性について問う。 

(3) ネーミングライツの検証及び他の施設に対象を広げていくことについ

て問う。 

３ 自治体クラウドについて 

(1) 自治体クラウドの導入によってどのようなメリットがあり、どれだけ

コスト削減が図れるのかについて問う。 

(2) 市民サービスの向上にどのような形でつながるのかについて問う。 

 

９番 河 野 朋 子 議員 

１ 公民館について 

(1) 第１次総合計画における公民館の位置付けと第２次総合計画における

位置付けの違いについて 
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(2) その違いによって、具体的に何が変わるのか。 

 ２ 学校の適正規模適正配置について 

(1) 平成１９年に策定された「学校の適正規模適正配置基本方針」の目的

は何か。 

(2) 基本方針に基づく市内の各小中学校の規模や配置の現状はどうか。 

 

１０番 宮 本 政 志 議員 

１ 本市における空き家対策について 

  現在、全国的に空き家が急増しています。本市においても例外ではない

はずです。適切な管理が行われていない空き家等が住民の生活環境に深刻

な影響を及ぼすことが懸念されています。 

これを受けて 

(1) 本市の空き家対策に伴う進捗状況と実態調査について伺う。 

(2) 空き家対策の体制づくりについて伺う。 

(3) 空き家対策の空き家等の管理及び利活用について伺う。 

(4) 空き家対策の空き家等又は特定空き家の措置等について伺う。 

 ２ 厚狭駅南部地区まちづくり基本計画について 

   厚狭駅南部地区まちづくり基本計画は、厚狭駅周辺まちづくり構想に基

づき、「子どもからお年寄りまで、誰もが安心して住み続けられる住みよい

まちづくり」を趣旨として進めることになっています。 

これを受けて 

(1) 厚狭駅南部地区まちづくり基本計画の現状と課題について伺う。 

(2) まちづくり方針１の「生活に必要な諸機能が充実した住み続けたいま

ち」について伺う。 

 

１１番 山 田 伸 幸 議員 

１ 施政方針について 

(1) 第一次総合計画に対する総括について 

(2) 「子育て世代から選ばれるまち推進プロジェクト」への取組の本気度

を問う。 

(3) 商業振興への取組の本気度を問う。 

ア 「健康マイレージ」事業と「地域通貨」について 

イ 「店舗リフォーム」への取組について 

２ 保育事業の現状と課題について 

(1) 保育士の評価と待遇を問う。 

(2) 保育士の確保について 
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１２番 藤 岡 修 美 議員 

１ 文化・スポーツによるまちづくりの推進について 

(1) １２月議会のスポーツ関連の一般質問における検討事項への取組状況

について 

(2) 市内スポーツ施設の命名権導入について 

(3) かるたによるまちづくりの文化活動への展開について 

２ 市民活動支援センターの整備について 

(1) 本市における市民活動支援センター整備計画の経緯について 

(2) 市民活動支援センターの取組に成功している他市の状況把握について 

(3) 本市における市民活動支援センター整備の今後の展望について 

３ 消防団活動における男女共同参画について 

消防分団への女性の加入について 

 

１３番 恒 松 恵 子 議員 

１ 駅前の地区の活性化について 

(1) 小野田駅前地区について 

ア 人口集積への課題 

イ 商業振興への取組 

ウ にぎわい創出への手法 

(2) 厚狭駅前地区について 

  厚狭駅北側地区のにぎわい創出への課題 

２ 山口ゆめ花博における取組について 

本市の参画について 

 

１４番 水 津   治 議員 

１ 公共下水道事業計画について 

(1) 整備計画について 

(2) 合併処理槽の普及について 

(3) 浄化槽設置整備事業補助金の交付実績について 

２ 有害鳥獣対策について 

(1) 駆除の報奨金とその財源について 

(2) 駆除隊に対する補助金とその財源について 

(3) わな猟・狩猟・銃器免許取得助成金について 

３ 雇用確保対策について 

新卒就職支度金制度について 
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４ 定住対策について 

賃貸住宅家賃補助金について 

 


